
 

 

 

VERBALE DI GIUNTA DEL DIPARTIMENTO DI FARMACIA – SCIENZE DEL 
FARMACO 

- Seduta del 24.10.2013 - 
 

 

Il giorno 24 ottobre 2013 alle ore 16.00 si riunisce la Giunta del Dipartimento di 

Farmacia – Scienze del Farmaco dell’Università di Bari “Aldo Moro” nella Sala Riunioni del 

Dipartimento, come da convocazione urgente prot. 18/963 del 22.10.2013 da parte del 

Direttore Prof. Roberto Perrone per discutere il seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Direttore 
 

Sono presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A) i seguenti componenti della 

Giunta: 

 Professori Ordinari P AG A 

1 ALTOMARE Cosimo Damiano X   

2 CONTE Diana  X  

3 FRANCHINI Carlo X   
 
Professori Associati 
 

   

1 COLUCCIA Mauro X X  

2 FRANCO Massimo X   

3 LUISI Renzo  X  

 

 
Ricercatori 
 

   

1 ARGENTIERI Maria Pia X   

2 DENORA Nunzio X   

3 PIERNO Sabata    X  

 

 
Rappresentante Personale T.A. 
 

   

 MASTROPASQUA Massimo X   

 

 
Rappresentanti degli studenti 
 

   

 ANDRESINI Irene X   

 ERRICO Vincenzo X   

 ROTUNNO Giuseppe   X 
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1) Comunicazioni del Direttore 
 

IL Direttore riferisce di aver ricevuto da parte del Rettore dell'Università Cattolica 
Nostra Signora del Buon consiglio di Tirana la proposta di stipula di una convenzione di 
collaborazione per un corso di laurea in Farmacia con titolo accademico congiunto tra 
l’Ateneo di Bari e la suddetta Università di Tirana a partire dall’a.a. 2014/2015. 
Nella nota il Rettore ha dichiarato che, in occasione della sua partecipazione alla 
“Giornata del farmaco”, ebbe modo di apprezzare le competenze sia scientifiche che 
didattiche offerte dal Dipartimento di Farmacia e, pertanto auspica una futura 
collaborazione e accettazione della proposta. 
 
Il Direttore informa la Giunta che prima della riunione ha contattato i proff. Conte Diana 
e Pierno Sabata (assenti per la partecipazione al Congresso biennale della Societa' 
Italiana di Farmacologia) per rendere loro noto dell’iniziativa. Le docenti hanno 
entrambe espresso la loro  piena adesione. 
Il prof. Franchini esprime le proprie congratulazioni al prof. Perrone per aver curato e 
seguito questa importante iniziativa e assicura ampia e completa collaborazione da 
parte del competente gruppo di lavoro. 
La Giunta all’unanimità si esprime favorevole in linea di massima sulla proposta 

pervenuta  e delibera che successivamente all’acquisizione di informazioni più 
dettagliate sul tipo, modalità ed entità del contributo didattico richiesto a questo 
Dipartimento, di proporre la questione all’esame del Consiglio di Dipartimento.  

 
 

Non essendoci altri argomenti da discutere la seduta è tolta alle ore 18,30 

 
 
 
 
 

IL SEGRETARIO     IL DIRETTORE 

 (Sig. Maria ITALIANO)       (Prof. Roberto PERRONE) 

 
 


